



園生活に慣れてきて笑顔の子どもたちが増え、園庭ではにぎやかな声が響き渡るようになってきました。昼間は汗ばむほどの良い天気の中、楽しそうに走り回ったり、虫探しをしたりして遊んでいます。



進級から2ヵ月が経ち、園生活にも慣れてきました。「自分のことは自分でする」という目標を持って身支度や準備に日々取り組んでいます。難しいことがあると保育教諭やお友だちに助けを求めることもありますが、一人でやってみようと頑張る姿を見守っています。また、ひらがなや数字への興味も出てきて、ノートやキンダーブックに書かれた自分の名前を確認して取ったり、身の回りにあるひらがなを読んでみたりする姿も見られます。時計を見て「4になったよ、お片付け!」「③番終わったから④番の園庭遊びだね」と数字を理解して動くことも増えました。園外活動が多くなってきて、外の環境に触れる機会もあり、看板や標識など珍しいものや見たことのあるものに「何て書いてあるの?」「あれ知っとるで!」と目を輝かせています。しっかりと約束事を守り、楽しい園外活動もできているので、これからも子どもたちの興味・関心を拾い、共有していきたいと思っています。

○花まつり○

8日(木)に舞鶴商工観光センターで花まつりをしました。お釈迦様のお誕生日を祝い、「白い象」を目的地まで引っ張ったり、歌を歌ったりしました。人形劇では終始笑いが絶えないほど面白く、大満足な様子でした。15日(木)には豆腐団子作りをして御仏様にお供えすることもできました。

☆エピソード記録☆

一日の生活の仕方が分かり、自分のことは自分で取り組めるようになった子どもたちですが、どうしても忘れてしまうことやできないことが出てくることもあります。そんな時は保育教諭からの声掛けだけでなく、子どもたち同士で助け合う場面がいくつか見られます。

Aちゃん「スリッパは後ろ向きで揃えるんだよ!」

Bくん「〇〇くん、ノート入れてないで!」

Cちゃん「一緒に持って行ってあげる!」

保育教諭が「〇〇してね」と促すことは簡単ですが、自分から気付くことができるように、最初は見守っています。そのうち、身に付いて自分で動いたり、子どもたち同士で声を掛け合ったりして成長していきます。慣れないことやできないことへの不安や諦めの気持ちが出てくることもありますが、一つずつ落ち着いて取り組む時間や環境を作り、出来るように促したり、出来た時は褒めたりしながら過ごしています。これからも主体性を大切に子どもたち同士のかかわりも含めて見守っていきたいと思います。



♪ 今月の歌 ♪

- おつかいありさん
- すうじのうた • たのしいね



- 2日(月)~11日(水) 個人懇談 • 6日(金) 内科健診 • 10日(火) 体操教室
- 12日(木) 歯科健診 • 20日(金) 身体測定 • 23日(月) ぱんだ組参観 ※詳細は後日お知らせします。 • 30日(月) お誕生会

